

滑津ふれあい交流会

1月16日、滑津公民館で滑津ふれあい交流会が行われました。滑津地域づくり委員会と滑津自治会が協力して準備を行い、訪れた地域の方々をもてなしました。グラウンドゴルフ、ミニゲームでは、体育館中に楽しそうな声が響いていました。

また、ダムが建設される以前の七ヶ宿を記録した映像の上映会も行われ、皆さん懐かしそうにしていました。最後にいも煮が振る舞われ、昔話に花を咲かせていました。



高齢者叙勲 大葉さんに瑞宝単光章(消防功労)

このたび、稲子の大葉富男さんが、平成26年11月1日発令の高齢者叙勲で瑞宝単光章を受章され、国璽（日本国家の印章）が押された勲記と勲章の伝達式が、12月16日町長室で行われました。

大葉さんは、昭和19年4月に七ヶ宿町消防団に入団以来、54年の長きにわたり消防団員として、消防・防災活動にご尽力されました。



厚生労働大臣から感謝状受賞

10月1日、山村文吾さんに厚生労働大臣から感謝状が授与されました。

山村さんは永年にわたり薬物乱用防止啓発活動に積極的に参加され、その功績が認められたものです。今後ますますのご活躍をご期待申し上げます。

消防訓練を実施しました

11月28日、白石消防署の協力のもと消防訓練が実施されました。避難するだけでなく、消火器の取扱訓練や、県内に1台しかないという「はしご車」による演習も行われました。演習の後は、見学に来ていた保育所の児童たちもはしご車に乗せてもらい、とても嬉しそうにいました。空気が乾燥しているこれからの時季は、火気の取扱に十分注意し、火災予防に努めましょう。



「ありがとう」の気持ちを込めて

12月16日、関保育所で餅つき感謝会が行われました。「よいしょ！よいしょ！」と元気いっぱいのかげ声を響かせながら、みんなでお餅をつきました。

また、いつもお世話になっている地域の皆さんに感謝の気持ちを込めて、手話「世界中の子どもたちが」と、おゆうぎ「ラーメン体操」を披露しました。児童達から、「いままで保育所のためにいろいろしてくれてありがとう」と感謝の気持ちが伝えられ、折り紙で作ったクリスマスカードが手渡されました。カードには「いつもありがとうございます」と児童達の字で、一つ一つ丁寧に書かれていました。

最後に、地域の皆さんと児童と一緒についたお餅を、みんなで楽しそうに食べていました。



歌にあわせて手話を披露



「よいしょ！よいしょ！」みんなで餅つき

関保育所 発表会

12月6日関保育所ゆうぎしつにて、関保育所の発表会が開催されました。子どもたちは、この日のために練習してきた、劇やダンスなどを披露しました。子どもたちの一生懸命で元気いっぱいの可愛いステージ発表に、会場は笑顔とあたたかい拍手に包まれました。



劇「ざるかに合戦」(ゆり組以上Aチーム)



ダンス「恋するフォーチュンクッキー」(ゆり・さくら組)